

## 18 Sepeda Motor Terjaring Razia Petugas Gabungan Kompi Siaga KRYD

Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)

May 30, 2021 - 13:15



LUMAJANG-Satuan Lalu Lintas Polres Lumajang melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan sasaran utama pengendara kendaraan sepeda motor.

Kegiatan dilaksanakan di depan Mapolres Lumajang, Sabtu malam (29/5/2021) hingga Minggu pagi, ini dipimpin Kasat Lantas Polres Lumajang AKP Bayu Halim Nugroho, S.H., S.I.K.

Pengendara motor yang melintas di depan Mapolres Lumajang satu persatu diperiksa personil Satlantas Polres Lumajang.

Kasat Lantas Polres Lumajang AKP Bayu Halim Nugroho melalui Paur Subbag Humas Polres Lumajang Ipda Andrias Shinta menyampaikan, kegiatan KRYD ini menyasar kendaraan motor karena untuk mengantisipasi tindak kriminalitas.

"Untuk mengantisipasi tindak kejahatan di malam hari, pengendara yang melintas langsung diperiksa oleh petugas," ujar Shinta.

Hasil KRYD tersebut, petugas menjaring sebanyak 18 pelanggaran yang tidak dilengkapi surat-surat kendaraan, knalpot brong, dan kendaraan tidak sesuai standar.

"Petugas lalu lintas pun memberikan tindakan tilang untuk pelanggaran yang berpotensi menimbulkan kecelakaan lalu lintas," ungkap Shinta.

Lebih lanjut, Ia menjelaskan, selama pelaksanaan kegiatan rutin yang ditingkatkan, petugas juga mengamankan 18 pemuda yang tidak menggunakan masker, dan tidak mematuhi aturan lalu lintas.

"Untuk meningkatkan disiplin dan imun para pemuda ini diajak olah raga malam bersama dipimpin Kasat Lantas," tutur Ipda Andrias Shinta.

Lanjutnya, petugas memberikan masker kepada pemuda tersebut untuk mencegah penyebaran covid-19.

"Kami menghimbau kepada pemuda untuk terus disiplin terhadap Protokol Kesehatan Covid-19 terutama tentang penggunaan masker," himbau Shinta.

Menciptakan situasi yang kondusif diwilayah hukum Polres Lumajang merupakan tugas pokok Kepolisian dalam memberi rasa aman kepada masyarakat. Salah satunya adalah dengan menggelar patroli dan razia guna mempersempit ruang gerak pelaku kriminal yang sering terjadi pada saat malam hari.

"Kita akan terus melaksanakan kegiatan serupa untuk menggugah kesadaran warga tertib berlalu lintas, dan antisipasi tindak kriminalitas," pungkasnya.  
(Hms/Jon)